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Abstract (en)
At least one (3) of the locating bars (3,4) is straight-lined and at both ends is connected with one of the support bars (1,2) with which it encloses
a right-angle. At least one further locating bar (4) is angularly shaped and has two sections (5,6) running in a straight line and enclosing with one
another an obtuse angle. The two sections of the angular locating bar have different lengths and each section at its free end is connected with one of
the support bars. The sections enclosed with the corresp. support bar the same angle. The grid has several parallel running locating bars enclosing
a right angle with the support bars.

Abstract (de)
Der unterste Auflagestab (4) des Führungsgitters ist winkelförmig ausgebildet. Er weist einen längeren Abschnitt (6) und einen kürzeren Abschnitt
(5) auf. Diese zwei Abschnitte (5,6) schliessen mit dem jeweiligen Tragstab (1,2), mit dem sie verbunden ist, denselben Winkel ein. Sind zwei
Führungsgitter neben den Seitenwänden einer Backofenröhre eingesetzt, liegen sie seitenverkehrt zueinander, so dass ein jeweils längerer Abschnitt
(6) des einen Führungsgitters parallel zum jeweiligen Abschnitt (5) des gegenüberliegenden Führungsgitters verläuft. Damit liegt ein auf die
Auflagestäbe (4) ruhendes Backofenblech mit einem ebenflächig verlaufenden Rand über's Eck schräggestellt. Dasselbe Backofenblech lässt sich
auf in die parallel zu einander verlaufenden, gradlinigen Auflagestäben (3) einsetzen. Damit kann ein und dasselbe Backofenblech als Kuchenblech
und als Bratenschale verwendet werden. <IMAGE>
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